

茗溪学園中学校高等学校 学校長田代淳一 父母会会長 長田明 バザー委員会

## を表示しています。 1000年のと表示

今年も6月9日(土)~10日(日)に桐創祭が行われ、9日(土)は恒例のバザーが開催されます。

このバザーは生徒のボランテイア活動を支援するために始まりましたが、現在は父母会主催として開催しています。毎年、父母の皆様をはじめ、近隣の方々も多数お見えになり、売上金は、障がいをもたれる方々や家庭に恵まれない子どもたちのための施設、いのちの電話、また、茗溪学園へ寄付させていただいております。

今後も従来の施設等への寄付を続けるとともに、茗溪学園の生徒たちの学園生活支援へ役立て たいと考えております。今年度もバザーへのご理解ご協力をどうぞ宜しくお願い申し上げます。

日時: 2018年6月9日(土)午前11時~午後1時

場所: 茗溪学園体育館1階 多目的スペース



みなさまに気持ち良く買い物をしていただくために、バザーの販売時間を30分間隔で区切り、入れ替え制を取り入れています。整理券を入手のうえ、記載の時間においで下さい。

但し、保護者同伴の場合は、小学生以下は整理券不要です。

また、12時半からは整理券なしで入場できます。沢山の方のお越しをお待ちしています。

整理券配布場所: 中学部棟入口 ピロティ

配布開始時間: 午前10時より

※バザー整理券配布と同時に桐創祭受付もできますので、ご来校後、そのままバザー整理券配布場所にお並び下さい。